

Lindau, 7. Juni 2021

## **Elterninformation – Maskenpflicht in der Primarschule ab Montag, 7. Juni 2021 ausgesetzt**

Liebe Eltern

Gerne informieren wir Sie über die neueste Meldung der Bildungsdirektion wie folgt:

Das Zürcher Verwaltungsgericht hat die aufschiebende Wirkung von Rekursen gegen die Maskentragpflicht für die Primarstufe wiederhergestellt. Mit diesem Urteil wird die Maskenpflicht auf der Primarstufe bis auf weiteres ausgesetzt.

Damit ist das Maskentragen in der 4. bis 6. Primarklasse ab Montag, 7. Juni 2021 für die Schülerinnen und Schüler eine Empfehlung und keine Anordnung mehr.

Die Mittelstufenkinder können also ab sofort – wenn sie wollen - ohne Maske im Unterricht sitzen.

Alle anderen Schutzmassnahmen sind von diesem Urteil des Verwaltungsgerichtes nicht betroffen und gelten entsprechend weiter. Insbesondere auch die Maskenpflicht für erwachsene Personen und für Schülerinnen und Schüler der Sekundarschule.

Wir weisen darauf hin, dass die Quarantänebestimmungen bei nahem Kontakt nach wie vor gelten und das Contact Tracing prüft, ob die Schutzmassnahmen (beidseitig Maske, Abstand etc.) eingehalten worden sind.

Herzliche Grüsse und bleiben Sie gesund.

**SCHULE LINDAU**  
Geschäftsleitung Schule Lindau